



Vorstellung Thomas Scholl-Brauch, Kandidat Athletenrat

Das bin ich:

Alter: 55

Wohnort: Mannheim

Sportart: Tanzen

SO-Wettkämpfe seit: 2010

Das gefällt mir an Special Olympics:

- Die Atmosphäre und Stimmung
- Der Zusammenhalt der Athletinnen und Athleten
- Man kann neue Menschen kennenlernen
- Die Wettbewerbe

Mein bestes Erlebnis bei Special Olympics:

Mein 5. Platz beim Schwimmen in den bundesweiten Special Olympics.

Tolles Rahmenprogramm bei den Wettbewerben (Musik, Siegerehrungen, ...)

Darum will ich Athleten- Sprecher werden:

Ich mag ehrenamtliche Arbeit und Special Olympics ist für mich ein Herzensprojekt.

Das will ich als Athleten- Sprecher erreichen:

Ich finde es toll, dass sich viele Menschen ehrenamtlich für Special Olympics engagieren. Das könnte meiner Meinung nach aber auch noch mehr sein. Als Athletensprecher würde ich gerne das Freiwilligen-Engagement weiter ankurbeln.